

## 持久走大会 子どもたちみんな頑張りました！

11月21日(木)、晴天のもと持久走大会が行われました。子どもたちは、この日に向けて登校後素早く体操服に着替えて運動場を走ったり、全校運動の5分間走を頑張ったり、体育の時間で自分のペースを考えながら走ったりとよく努力してきました。

走ることは苦しく、自分との戦いです。子どもたちには、学校教育目標『つながろう やりぬこう』と合わせ、「苦しいことだからこそ強い心でやりぬいてほしい。自分か走らない時には応援して欲しい。」と伝えました。子どもたちはどの子も自

分の目標に向けて一生懸命走り、他の子が走る時には声を限りに応援していました。とても感動的な姿でした。

もう1つ嬉しかったことがあります。最後の5・6年男子のレース終了後、校長が保護者の方々に「以上で終了となります。応援ありがとうございました！」とお礼を言うと、たくさん拍手が返ってきました。これまでに経験のない拍手に感激しました。子どもたちが、そして学校が保護者の皆様に愛され、温かく見守られていることを感じ、胸が熱くなりました。ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

## 6年生修学旅行

少し前のことですが、10月31日～11月1日、6年生が東京方面に修学旅行に行きました。「もんじゃ焼き体験」「キザニア東京体験」等、多くの貴重な体験をしてきた2日間でした。子どもたちは時間を守り、正しい見学態度で臨みました。ただ帰りのバスが、工事&事故&故障車が重なる大きな渋滞にはまってしまうました。2日間精一杯動き回った子どもたちは疲れから体調を崩す子が増えてきました。そこで、急遽夜間にも関わらず、保護者の皆様に連絡して車で来校してもらい、確認した子から連れて帰っていただきました。6年生保護者の皆様、大変助かりました。ご対応本当にありがとうございました。



## 【お願いとお知らせ】

### 【家庭でのあいさつ ご協力下さい】

11月の朝礼で、子どもたちに「もっともっとあいさつしようよ！」と呼びかけました。以前散歩中の地域の方が、集団登校していた子どもたちの列に、何回も「おはよう！」と声を掛けて下さっているのに、ほとんどあいさつを返せなかった姿に衝撃を受けたことが原因です。

以来登校中の子どもたちのあいさつの声は元気になってきました。そこで、ご家庭内でも「おはよう」「いただきます」「おやすみなさい」等、しっかりあいさつができるよう働きかけていただけると幸いです。



いただきます

### 【玄関にインターホンが付きました】

会議中や事務室職員不在時の来客対応のため、玄関右側にインターホンを設置してもらいました。来校した際、玄関が閉まっている時には、こちらのインターホンを押してください。音と画像で来客を知らせます。押しても誰も出てこない場合は、職員が不在もしくは近くにはいませんので、ご了承下さい。よろしくお願ひします。

